Ressort: Vermischtes

Mehr als 17.000 Asylanträge im August

Berlin, 11.09.2014, 12:07 Uhr

GDN - Im August 2014 haben insgesamt 17.695 Menschen in Deutschland Asyl beantragt. Damit stieg die Zahl der Asylanträge um 58,3 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat, teilte das Bundesministerium des Inneren (BMI) am Donnerstag in Berlin mit.

Gegenüber dem Vormonat sank die Zahl der Asylbewerber dagegen leicht um 8,9 Prozent. Hauptherkunftsländer der Asyl-Suchenden waren nach Angaben des BMI hauptsächlich Syrien, Serbien und Eritrea. Insgesamt entschied das zuständige Bundesamt für Migration und Flüchtlinge im August über die Anträge von 8.706 Personen. Dabei erhielten 2.427 Personen die Rechtsstellung eines Flüchtlings nach der Genfer Flüchtlingskonvention, 543 Personen subsidiären Schutz nach EU-Recht und bei 198 Personen wurden Abschiebungsverbote festgestellt, teilte das BMI weiter mit.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-40800/mehr-als-17000-asvlantraege-im-august.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com